

まちのできごと

スキー全国大会出場を報告

1月23日、藤里中学校佐藤校長ほか職員1名と中嶋智杏楽さんが佐々木町長のもとを訪れ、県中学校スキーリーグ結果、東北・全国大会出場を報告しました。

・中嶋智杏楽さん

第66回秋田県中学校スキーリーグ
女子ジャンプスラローム 第3位

第1位



おめでとうございます

技術向上を目指して スキー教室

1月21日、22日、28日、29日の4日間、

町営スキー場において、スキー教室が開催されました。

これは、スキー技術を修得し、楽しく滑つてもらおうと町教育委員会が毎年開催しているもので、今年は4日間で町内外から延べ81人が参加し、全日本スキー連盟公認の藤里スキークラブ指導部の指導のもと、スキーを楽しんでいました。



よろしくお願いします

民生委員・児童委員に委嘱状

1月27日、町長室において、藤里町民生委員・児童委員4名に対する委嘱状交付式が行われました。民生委員・児童委員は、厚生労働大臣及び秋田県知事から委嘱され、それぞれの地域において、常に住民の立場に立つて相談に応じ、必要な援助を行い、社会福祉の増進に努める方々であり、委嘱期間は令和4年12月22日～令和7年11月30日となります。



丁寧に教えてくれます

【民生委員・児童委員】（敬称略）

・福司朝子（矢坂上町）
・佐々木稔晃（下根城）
・石岡邦子（中町）
・伊藤雄悦（川反町）

オニの登場に大あわて

2月2日に藤里幼稚園、3日に藤里保育園で節分の豆まきが行われ、赤オニに追いかけて逃げ回された園児らは、所狭しと会場を走り回りました。

必死に豆を投げつける子や恐ろしさのあまり泣き出してしまった子など様々でしたが、みんな元気いっぱいに豆まきを楽しみました。



鬼に捕まり号泣！（保育園）

みんなで豆まき（幼稚園）